

# 札幌市立真駒内中学校 学校だより トキ

令和7年（2025年）度 第5号  
発行日：令和7年（2025年）11月28日（金）  
編集発行：札幌市立真駒内中学校  
所在地：札幌市南区真駒内幸町3丁目1-1

## 「人の心に残り続けるもの～二つの文化的行事を終えて～」

生徒会部 菊地 憲太朗

朝夕の冷え込みが日ごとに増し、今年も残すところ約一ヶ月となりました。先日行われました第57回学校祭並びに第55回合唱発表会では、たくさんの保護者の皆さんに御来校いただき、温かい拍手や日々励みとなるお言葉をいただきましたことに心より感謝申し上げます。また、学校祭での「まこらんち」では、多くの保護者の皆さんに御協力をいただきましたことに重ねて御礼申し上げます。

学校祭では部門ごとに分かれ、見る人にその面白さや楽しさ、感動を伝えようと試行錯誤を繰り返し、部門のメンバーで協力し合う姿がたくさん見られました。学校祭の取組は6月に始まりましたが、実際に展示物の制作やステージ発表の練習ができたのは9月に入ってからの約2週間です。短い準備期間でしたが、一人ひとりが自分に割り当てられた仕事に責任をもって取り組み、部門一丸となって一つのものを創り上げることの大切さを感じることができたのではないでしょうか。体験して楽しめるような参加型の展示から世界観やアリティをとことん追求した装飾・展示まで、訪れる人の心を揺さぶる作品の数々。堂々とステージ上で演じる役者と見えないところで劇を支える脚本係や大道具・小道具係、音響係などの裏方に徹する生徒たち。学校祭テーマである『線香花火』を目標に、それまでの一人ひとりの頑張りがあったからこそ素晴らしい学校祭当日を迎えることができたのではないでしょうか。

10月24日（金）に行われた合唱発表会も無事に終えることができました。合唱発表会は学校祭での経験を生かして、学級で合唱曲をつくり上げながら自分たちの力をさらに高めていく行事です。練習は、指揮者・伴奏者・パートリーダーなどから成る合唱プロジェクトを中心に自分たちで進めていきます。他学年の学級との交流や学年内での合唱交流会を通して、自分たちの合唱をより良くしようという意識がさらに強まり、発表会当日が近づくと「もっと時間がほしいです」という声がたくさん聞こえてきました。当日は、各学級の美しい歌声が体育館中に響き渡り、その本気で取り組む姿に心から感動しました。



どちらの行事も生徒一人ひとりの心の中にきっと残り続けていくはずです。それは、単なる行事だからではなく、途中で意見がぶつかり、上手くいかなくて焦ったりしたとしても、仲間に相談し、一緒に悩み、共に考えて、協力して乗り越えてきた“その過程”があるからです。また、その過程を見ている私たち周りの大人も、その過程を知っているからこそ、彼らに心を動かされるのだと思います。生徒の皆さんにはこの大きな生徒会行事で身に付けた集団の力ややり遂げた自信を、これからの中学校生活につなげてほしいと願っています。

## 部活動新人戦 結果報告

敬称略

### 野球部 中体連新人戦大会(全市一斉トーナメント)

8月31日 2回戦vs篠路・上篠路 6-5で勝利、9月7日 3回戦vs札幌 0-11で敗退

### サッカー部 9月27・28日 中体連新人戦大会(全市一斉開催)

1回戦:対 西陵中 4-0勝利 2回戦:対 手稲中 2-0勝利 3回戦:対 向陵中 1-2 敗退

1・2回戦はしっかりと走り、声を出し合ってやり切りました。3回戦では、先制したものの追加点を奪えない状況が続き、失点。悪い流れを断ち切れず敗退てしまいました。

### 卓球部 9月13・14日 中体連新人戦全市大会 個人戦では2年

1名が4回戦進出、2年5名・1年1名が3回戦進出でした。

男子団体戦は、2回戦進出でした。

### バドミントン部 9月30日 中体連新人戦南地区予選

男子シングルス:2年1名 3位

### 男子バスケットボール部 10月18日 中体連新人戦全市トーナメント

1回戦83-30で新川中に勝利、2回戦53-60でいの里東中に敗退。

### 女子バスケットボール部 10月18日 中体連新人戦大会

全市トーナメント 1回戦51-67で米里中に敗退

### バレーボール部 10月11・12日 中体連新人戦大会

予選リーグ 対平岡中央2-0 勝ち 対北野台0-2 負け

決勝トーナメント 対中の島2-0勝ち 対札苗 2-1勝ち 対北野台 1-2負け 2位で全市大会へ

10月18日 全市大会 対信濃 2-1 勝ち 対丘珠 0-2 負け

ベスト16で戦いを終えました。

課題がはっきり見えた全市大会となりました。1月の大会では、チーム目標のベスト8を達成できるよう、「体力・技術・精神」を鍛えていきます。

### 陸上競技部 中体連新人戦(円山) ○2年1名 女子1500m4位

・800m7位 ○2年1名 女子砲丸投 7位

## 進路説明会が行われました

10月17日(金) 保護者の方を対象に、進路説明会を開催いたしました。たくさんの保護者の皆様、当日はお忙しい中御来校いただきまして、誠にありがとうございました。3年生はいよいよ、卒業後の進路を最終決定する時期に差し掛かっています。また、1・2年生も進路学活等を通して、自身の今後について考えているところです。今後も、生徒、保護者と一体となり、進路希望実現に向けて、精一杯の支援を行ってまいります。よろしくお願ひ申し上げます。

## ◆◆教育相談週間◆◆

11月10日(月)～25日(火)に、生徒と担任による教育相談を行いました。学習や生活面、友人関係、進路のことなどについて、一人一人とじっくりと対話することができました。今後も、生徒に寄り添い、悩みや不安の解消に努めてまいります。

保護者の皆様にはお子さまに関する御相談がありましたら、いつでも学校に御連絡ください。



## 今後の行事予定<12月>

- |        |                     |
|--------|---------------------|
| 2日(火)  | 全校道徳講演会             |
| 5日(金)  | 期末懇談(4時間授業)         |
| 6日(土)  | 歳末ボランティア            |
| 11日(木) | 開校記念日               |
| 16日(火) | 校内研修会・4時間授業         |
| 17日(水) | ※1年3組研究授業(5校時)      |
| 18日(木) | 3年後期定期テスト           |
| 19日(金) | 職員会議・完全下校<br>部活動休憩日 |
| 24日(水) | 大掃除                 |
| 25日(木) | 2学期終業式              |

## 学校ホームページ 随時更新中です

生徒たちの学校生活の  
様子も紹介しております。  
ぜひ御覧ください。



<https://www.makomanai-j.sapporo-c.ed.jp>

